

GEOLOGO INCORPORADO A LA ACADEMIA CHILENA DE CIENCIAS



El académico del Departamento de Geología de nuestra Facultad, Francisco Hervé Allamand, fue incorporado por la Academia Chilena de Ciencias como Miembro Correspondiente Residente en Chile, en una sesión pública efectuada el día 11 de julio último.

En la oportunidad, el Presidente de esta institución, Francisco Rothhammer, en su intervención proporcionó los fundamentos que tuvo la Academia para incorporar en su seno a Francisco Hervé, geólogo que con su labor científica y docente ha contribuido significativamente al desarrollo de la Geología nacional, teniendo, asimismo, un merecido reconocimiento internacional.

Posteriormente, el Académico de Número, Enrique Tirapegui, encargado de recibir al nuevo Miembro Correspondiente, se refirió a las grandes y significativas cualidades humanas, la versatilidad cultural y científica de Francisco Hervé, quien a lo largo de su trayectoria académica ha realizado importantes proyectos de investigación en el área geológica y ha contribuido a la formación de nuevos geólogos.

A esta sesión pública, asistieron el Decano de la Facultad, Víctor Pérez, autoridades académicas, representantes de instituciones científicas, estudiantes, familiares, amigos y funcionarios del Departamento de Geología.

Al agradecer su incorporación, Francisco Hervé en su intervención recordó con gran emotividad a sus padres y familiares, quienes le imprimieron un sello que ha perdurado a lo largo de su vida, tanto en el aspecto humano, como en lo cultural y en lo científico.

Asimismo, destacó el rol que jugaron tanto el colegio Saint George y el Departamento de Geología que lo esti-



mularon a dedicar su vida a la Universidad, permitiendo su interrelación con importantes científicos de los más diversos países del mundo.

Destacó que su incorporación está inserta en los altos objetivos de la Academia Chilena de Ciencias, al considerar a los geólogos, comunidad científica y profesional de alto valor para el país.

Al respecto expresó que esta comunidad geológica incluye:

- "Carreras de Geología en tres Universidades: de Chile, Católica del Norte, Concepción
- Programas de Magister y de Doctorado
- Un Colegio de Geólogos que vela por los asuntos profesionales
- Una activa Sociedad Geológica de Chile
- Un Servicio Nacional de Geología y Minería que realiza la cartografía geológica básica, así como investigación pura y aplicada
- Una Revista Geológica de Chile, que es la única revista del mundo iberoamericano en el ISI
- Congresos Geológicos cada tres años que atraen también a la comunidad geológica internacional

- Geólogos en empresas públicas y privadas donde aportan su espíritu de investigación y de empresa. No fue ajena a esta acción el "boom minero" de Chile en los 90, y
- Un grupo dinámico y progresista de estudiantes que garantiza un futuro

Es mi interpretación, que todo ello se incorpora hoy día a la Academia de Ciencias".

En otro punto de su intervención Francisco Hervé, indicó que muchas personas han contribuido a permitirle a realizar su trabajo científico y docente y que en esa trayectoria, han jugado un rol muy significativo aquellos personajes anónimos del arriero, el poblador, el pescador, el marino, que posibilitan el acceso a las rocas.



NUEVOS SERVICIOS DE INFORMACION DOCENTE

Siguiendo su política de modernización de sus procesos administrativos, la Escuela de Ingeniería y Ciencias ha creado un acceso directo vía INTERNET a las Secretarías Docentes de cada Departamento para variadas informaciones que les permitirán una gestión más ágil de los procesos docentes..

Los servicios disponibles son los siguientes:

- v lista de códigos de todos los cursos históricos por departamento;
- v lista de alumnos inscritos en cada curso y sección del semestre actual, incluyendo el número de matrícula o la dirección electrónica de cada alumno;
- v Boletín de Inscripción Académica (BIA) según RUT de cada alumno, con la información totalmente actualizada en todo momento, lo que es particularmente útil como antecedente para la resolución de concursos de auxiliares y ayudantes, asignación de temas concursables, etc.

Estos servicios están en la página <http://docencia.ing.uchile.cl>, con acceso mediante password asignada a cada Secretaria Docente. Se hace notar que esto no compromete la confidencialidad de los datos personales de los es-

tudiantes, dado que el personal autorizado de los Departamentos es responsable de que la información sólo se utilice para fines de la gestión departamental y de evitar toda posibilidad de su traspaso a terceras personas.

También hay servicios disponibles directamente para los estudiantes en <http://sia.ing.uchile.cl>. Además de los procesos que ya se podían realizar en pantalla desde hace varios semestres (inscripción y modificación de la inscripción académica y encuesta docente), desde ahora los estudiantes podrán consultar e imprimir su Boletín de Notas o su BIA en línea, en cada instante del semestre, con la información actualizada, evitándose así las reiteradas consultas a las oficinas de la Escuela.

De este modo, desde el Semestre de Primavera 2001 la Escuela no imprimirá BIA para los estudiantes.

Estos servicios se irán ampliando a medida que se completen diversos trabajos de desarrollo actualmente en curso, todos orientados a hacer más ágil y más transparente la administración de la docencia, contribuyendo así a una estadía más grata y provechosa para nuestros estudiantes